

**Ma JOSÉ TRIGUEROS MARTÍN, SECRETARIA GENERAL DE LA UNIVERSIDAD INTERNACIONAL DE ANDALUCÍA**

## **INFORMA**

**Acuerdo 69/2023, del Consejo de Gobierno de la Universidad Internacional de Andalucía, de 24 de octubre de 2023, por el que se aprueban los acuerdos de la Comisión de Extensión Universitaria.**

El Consejo de Gobierno de la Universidad Internacional de Andalucía, reunido el 24 de octubre de 2023, aprueba los acuerdos previamente informados favorablemente por la Comisión de Extensión Universitaria, en su sesión celebrada el 19 de octubre, según se detalla a continuación:

**Estudio y aprobación, si procede, de propuestas de actividades.**

### **Sede Antonio Machado de Baeza**

#### **Actividades de Formación Permanente**

Se **aprueba** la actividad de formación permanente denominada LIRAU. Laboratorio Internacional de Restauración Arquitectónica y Recuperación Urbana. Curso de formación de 30 horas de duración, dirigido por el Dr. Javier Gallego Roca (Universidad de Granada), y que se impartirá del 21 al 25 de octubre de 2024.

### **Sede de Málaga**

#### **Actividades de Extensión Universitaria**

Se **aprueba** el curso de especialización teórico sobre Infraestructuras eléctricas y conservación de la fauna silvestre: impactos, prevención y medidas correctoras. Actividad de extensión universitaria de carácter presencial, con 10 horas de duración, dirigida por la Dra. María Altamirano Jeschke (Universidad de Málaga), cuya impartición está prevista del 30 de noviembre al 1 de diciembre de 2023. Esta propuesta académica, de carácter estratégico, se organiza y financia a través de la Cátedra UICN (Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza).

Se **aprueba** el curso de especialización teórico-práctico sobre Infraestructuras eléctricas y conservación de la fauna silvestre: impactos, prevención y medidas correctoras. Actividad de extensión universitaria de carácter presencial, con 20 horas de duración, dirigida por la Dra. María Altamirano Jeschke (Universidad de Málaga), cuya impartición



está prevista del 30 de noviembre al 2 de diciembre de 2023. Esta propuesta académica, de carácter estratégico, se organiza y financia a través de la Cátedra UICN (Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza).

Se **aprueba** la actividad de carácter presencial, con 7 horas de duración dentro de la **Cátedra UNIA-UICN de Conservación de la Naturaleza**. Jornada sobre el Parque Nacional Sierra de las Nieves, dirigida por la Dra. María Altamirano Jeschke (Universidad de Málaga), cuya impartición está prevista para el 24 de noviembre de 2023. Esta propuesta académica, de carácter estratégico, se organiza a través de la Cátedra UICN (Unión Internacional para la Conservación de la Naturaleza), si bien la financiación corre a cargo de la propia universidad.

### Asuntos de trámite.

Desde la Sede de Baeza se presenta la siguiente documentación:

Se **aprueba la memoria económica reestructurada** del Diploma de Experto en Fundamentos de Física Médica, en donde se corrige el coste del desplazamiento, que pasa de 0,18 a 0,26 euros/km.

De acuerdo con lo establecido en el artículo 96.2 de la Ley 9/2007, de 22 de octubre, de la Administración de la Junta de Andalucía, y en consonancia con lo establecido en el artículo 19.5 in fine de la Ley 40/2015, de 1 de octubre, de Régimen Jurídico del Sector Público se hace expresamente constar que esta certificación ha sido emitida con anterioridad a la aprobación del acta, lo que se hace constar expresamente.

